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Olìmpico 
Si decide 
sulla 
riapertura 
• • Ancora guai per lo sta
dio Olimpico Questa mattina 
la commissione di vigilanza 
dovrà visitarlo e decidere se 
domenica potrà ospitare la 
partita Lazio-Tonno, ma intan
to gli ispettori che collabora
no con i magistrati della IX se
zione penale hanno trovato 
ieri altre irregolarità 

Erano tornati nel cantiere 
per controllare se le imprese 
avevano provveduto a far os
servare le norme antinfortu-
nlo, la cui mancanza era co
stata Ieri un nuovo sequestro, 
sia pure di una piccola area 
Sono stati delusi Gli operai 
che lavoravano ai varchi di ac
cesso e nel fossato che separa 
il campo da gioco dalla curva 
nord non avevano caschi e 
cinture di sicurezza .Piccole. 
trasgressioni, non ci sono stati 
nuovi sequestn, ma solo una 
diffida 

•L'intervento dei magistrati 
non è persecutorio, è legitti
mo e tutela la sicurezza degli 
operai - è la posizione della 
Federazione dei lavoraton 
delle costruzioni - Ma come 
è possibile che le imprese che 
lavorano ali Olimpico non n-
spelllno le norme? Non è 
mancanza di professionalità -
accusa la Flc - La colpa è di 
un meccanismo produttivo 
che comporta ritmi di lavoro 
selvaggi, sfruttamento, eluslo-
ne delle più elementari norme 
di sicurezza Servono regole 
che impongano alle aziende 
che prendono gli appalti di 
non frazionare il lavoro coin
volgendo altre imprese' 

Denuncia pei 
«Il parco 
di Veio 
è in pericolo» 
• • L'ombra della specula
zione è minacciosa II parco 
di Velo i In pencolo A metà 
novembre scadono infatti i 
vincoli previsti nella variante 
circoscrizionale del Comune 
di Roma, misteriosamente 
smarrita nei meandn burocra
tici degli uffici regionali e co
munali A lanciare l'allarme 
per le sorti della preziosa area 
di Veio è stato il gruppo regio
nale del Pei «La situazione e 
gravissima - hanno dello Pa
squalina Napoletano e Anna
rosa Cavallo - scadono i vin
coli, non esiste alcun tipo di 
salvaguardia, la giunta regio
nale non ha ancora adottato il 
plano paesistico del compren-
sono di Veio» 

Il gruppo comunista ha in
viato una lettera al consigliere 
•verde. Primo Mastrantoni, 
presidente della commissione 
urbanistica, perchè inserisca 
nell'ordine del giorno della 
prossima nunione di commis
sione la proposta del Pei (pre
sentata due anni fa) sull'istitu 
zlone del parco di Veio «E 
noto che sull area di Veio -
denuncia il Pei - esistono già 
progetti dellltalstat e della 
Baatogi E sono preoccupanti 
le recenti dichiarazioni del 
l'assessore del Comune di Ro
ma, il socialista Antonio Pala, 
per II quale alla scadenza del 
vincoli velo potrebbe diventa
re zona bianca del piano rego
latore. aperta cioè a qualsiasi 
tipo di utilizzazione-

Tevere 

Fiume malato 
«Ci vuole 
un'autority» 
• H Un'«autonta» per il Teve
re Un organismo che sappia 
mettere insieme i Ministeri le 
Regioni e le Province interes
sate al risanamento del fiume 
malato E la proposta che 
prende (orza dall iniziativa or
ganizzata dalla Federìazio 
•Tevere chiama Europa» Do
po il «si* del presidente della 
Provincia Maria Antonietta 
Sartori, che ha impegnato la 
sua amministrazione a creare 
strumenti tecnici, scientifici e 
istituzionali, anche il sindaco 
ha dato il suo assenso ali idea 
dell «automa» 

«LAcea, con i suoi inter
venti, ha contribuito a depura
re del trenta per cento le ac 
que del fiume - ha detto Pie
tro Giubilo - Mi impegno a 
lavorare per un raccordo con 
ta Regione e la Provincia che 
permetta di passare dalle pa
role ai fatti, come è stato fatto 
per altri importanti corsi d'ac
qua* 

Al lento ma costante degra
do del Tevere si è aggiunto il 
malcostume dei privati, che 
hanno usato e continuano a 
usare il fiume come una disca 
nca I comuni di tre regioni 
poi, gestiscono «pezzetti» del 
Tevere a modo loro, senza 
raccordi e spesso in modo im
proprio 

Assente alla manifestazione 
il ministro per le Aree metro
politane Carlo Tognoli, impe
gnato nelle votazioni alla Ca
mera sul voto segreto Ma per 
il 20 è previsto un altro conve
gno, al quale la Federlazio ha 
invitato tutte le istituzioni 

Villa Chigi 

Proteste 
«verdi» 
per la vendita 
m I «verdi* protestano, la 
vendita di una parte di villa 
Chigi ai privati non l'hanno 
proprio condivisa «Quel pa
lazzo settecentesco con il suo 
bel giardino all'italiana, è per
so per sempre - denuncia Ca
terina Nennl, consigliere co
munale della lista «verde», di
viso in due per 90 anni La 
parte pregiata ai privali e un 
futuro, brutto piccolo parco 
di quartiere di circa 4 ettari e 
mezzo nell'orto retrostante, 
alla gente* 

Dopo la vendita della parte 
della villa, i «verdi» chiamano 
in causa il ministro dei Beni 
culturali ed ambientali, Bono 
Pamno «Che fa il ministro di 
fronte allo smembramento di 
questa villa storica? Se tace 
perde la cultura, quella scien
tifica che da anni si batte per 
far conoscere e godere cor
rettamente i tesori della no
stra tradizione» La sfida, di
cono i verdi rivolti sia al Co
mune che ai pnvati, e la vaio 
nzzazione degli spazi storici 
«Per quanto ci riguarda - con
clude Catenna Nenm - ci fare
mo stumento di servizio per 
chi voglia lavorare ad una ini
ziativa pubblica per Natale 
Una mostra un convegno, un 
appuntamento per mettere a 
confronto idee e proposte per 
t'utilizzo e la valorizzazione 
degli spazi stonci» 

PER difendere il diritto 
allo studio chiediamo l'inizio 
immediato delle refezioni. 

PER difondere la salute 
del nostri figli 
diciamo no al mega-appalto. 
Il Sindaco, per concludere ('«affare» 
delle mense voluto da Comunione e 
liberazione, ha ritardato l'apertura 
delle refezioni e sta predisponendo 
un nuovo appalto per l'affidamento 
ai privati di tutte le mense. 

Il C.G.D. Invita genitori, insegnanti, capi d'Istituto, con
sigli di circolo e d'istituto a partecipare all'incontro cit
tadino che si terrà 

OGGI VENERDÌ 14 ALLE ORE 17 
PRESSO LA SALA DELLA PROVINCIA 

PALAZZO VALENTINI (Via 4 Novembre) 

UNIAMOCI PER DIFENDERE I DIRITTI 
DEI BAMBINI E PER VALORIZZARE IL 
TEMPO PIENO E LA SCUOLA PUBBLICA 

I» Wà 

Inaili 
coordinamento genitori democratici 

Assemblea infuocata nell'anfiteatro 
500 persone si sono divise 
tra razzismo e tolleranza verso i nomadi 
accampati in tre aree del quartiere 

La «bomba Rom» 
spacca in 2 Colli Aniene 
Assemblea di fuoco a Colli Aniene Tra fischi, urla e 
cartelli razzisti, il quartiere si è spaccato Gli intolle
ranti hanno fatto più rumore, ma molti sono stati i 
cittadini disposti a discutere il problema senza chiu
sure o pregiudizi «A ponte Mammolo conviviamo 
perfettamente con le 13 famiglie Rudan - afferma 
un cittadino - È il segno che se si fanno campi sosta 
piccoli e diffusi, l'integrazione è possibile» 

STEFANO POLACCHI 
B M E esplosa nell anfiteatro 
di Colli Aniene la «bomba 
Rom» In una assemblea ali a-
perto, len sera, il quartiere si e 
spaccato Circa cinquecento 
persone si sono sedute sulle 
gradinate del piccolo anfitea
tro davanti alla Coop urla e 
fischi contro i nomadi, cartelli 
di protesta hanno accolto i 
rappresentanti dei Rudan e 
dei Khcrakhane accampati in 
via della Martora e in via Col
latina vecchia (400 persone 
circa) Fischi anche per i con
siglieri comunali Paolo Guer
ra, verde, e Augusto Battaglia. 
comunista Le contestazioni 
non hanno evitato neanche il 
presidente della circoscrizio
ne, Angelo Zola L unico a sal
varsi dalle proteste è stato 

• assessore ai servizi sociali 
del Comune, Antonio Maz
zocchi che invitato, non si è 
presentato Nel magma indefi 
mio dell intolleranza, che ha 
dato 1 impronta ali assemblea, 
c'è stato però anche chi desi
derava parlare, discutere e af 
frontare a viso aperto i proble 
mi «In questo tipo di assem
blee è inevitabile che sia l'ani
ma intollerante ad avere la 
meglio - afferma Elena Gual
tieri, segretaria della sezione 
del Pei - Ma non tutto il quar
tiere e su queste posizioni in
tolleranti» Impadronitosi di 
un megafono, Angelo Zola ha 
ricordato l'impegno della V 
circoscnziane a individuare le 
aree per i campi, poi accanto* 
nato dalla giunta capitolina 

•pressata dalle proteste dei 
proprietari temen» Ancora le 
parole di un altro cittadino te
stimoniano che Colli Amene 
non e un quartiere fatto solo 
di razzisti «I nostn figli gioca
no e vanno a scuola con i pic
coli Rom - afferma Carmelo 
Peiretti - Non vogliamo che li 
mandino via» Carmelo si nfe 
nsce alle 13 famiglie Rudan di 
via Tiburtina 874, che hanno 
iniziato a convivere con la 
gente della zona Un'altra si 
tuaztone evidenzia la spacca
tura che divide Colli Aniene il 
supermercato della Gs ha 
chiuso le porte ai nomadi, la 
Coop no, anche se per questo 
ha perso qualche cliente An
che ì ragazzi della parrocchia 
di Santa Bernardetta cercano 
di riportare la gente a ragiona
re «Noi siamo convinti che la 
proposta di fare un campo 
piccolo in ogni circoscrizione 
sia la soluzione migliore - af
fermano Giuseppe e Enrico, 
due giovani della parrocchia -
e non ci piacciono le scene di 
intolleranza che purtroppo 
stanno galvanizzando questa 
assemblea» Ma i fischi non 
hanno risparmiato un anziano 
catechista di Santa Bernardet
ta che, parlando nell anfitea

tro, ha ricordato che molti de
gli abitanti di Colli Amene co
me lui, vengono dalla Sicilia e 
dal Sud, e che hanno dovuto 
sopportare 1 intolleranza degli 
stessi connazionali «I proble
mi del quartiere sono tanti -
afferma Franco Leccese, della 
sezione comunista - e i noma
di si insenscono in un atmo
sfera sempre più mvmbile a 
Colli Aniene Non si nspe'ta-
no le cubature edilizie, non ci 
sono parcheggi e spazi verdi 
Qui vivono 40mila persone, e 
ogni giorno vengono a lavo
rarci altre Smila La circoscri
zione ha indicato due aree vi
cino alla Centrale del latte per 
fare i campi sosta quella scel
ta deve essere rispettata» Fi
nita I assemblea, Massimo 
Converso, segretario dell Ca
perà nomadi, si è incontrato 
con i cittadini del Comitato di 
quartiere per organizzare una 
protesta contro la giunta capi
tolina che da tre anni conti
nua a non fare nulla per risol
vere la «questione Rom» Mar
tedì prossimo anche gli abi
tanti di Colli Amene andranno 
a protestare in Campidoglio, 
in occasione del summit deci
so dal sindaco Ci saranno an
che i nomadi Zingari In un campo 

La fiera del divertimento 
600 giochi in mostra 
BBV Basta infilare la mano nella Bocca della 
venta e, in pochi secondi, si conoscerà il pro-
pno destino E certamente il gioco più eccen
trico fra quelli presentati ali «Enada 16», la mo
stra di «apparecchi di divertimento automatici» 
che si è aperta ieri alla Fiera di Roma Settanta 
espositon da tutta Italia e pm di 600 giochi per 
la cunosita e la felicita di piccoli e grandi ap
passionati I vecchi «flipper» meccanici sono 
ormai un ncordo Ora si gioca a velocità elet
troniche Luci fantasmagonche e rumori sem 
pre più reali Gli espositon promettono meravi
glie Si va dalla pista automobilistica per quat
tro persone (ognuna con relativa cabina di pi

lotaggio e volante da «gara»), alla simulazione 
di un atterraggio notturno, con nuvole, vento, 
luci ed avvisi dell'equipaggio, fino agli schermi 
video sempre più grandi, da sprofondarci den
tro Del resto, tanta fantasia viene premiata Gli 
italiani spendono per i videogiochi ogni anno 
di più Solo a Roma, oltre al Luna Park, esisto-
ne altre tre sale destinate al divertimento elet
tronico in viale Giulio Cesare, a largo Argenti
na e vicino al Villaggio Olimpico E la passione 
dilaga Se ne sono accorti anche i geston delle 
bische, che non hanno esitato un momento a 
inserire, fra mazzi di carte e biliardi, anche i 
famigerati e vietatissimi videopoker 

Aggredite decine di coppiette 

Nella banda del laghetto 
due minorenni 
Erano diventati il «terrore» del laghetto In tre, di 
cui due minorenni, avevano aggredito e rapinato 
decine di coppiette e militari intorno al laghetto 
dell'Eur. Si avvicinavano con la scusa di chiedere 
una sigaretta poi pestavano le vittime e le rapinava
no. Sono stati catturati grazie ad un carabiniere 
travestito da «paninaro». Recuperate anche delle 
collane che avevano regalato alle fidanzate 

MAURIZIO FORTUNA 

BBB* Il carabiniere m borghe
se sembrava un perfetto «pa
ninaro» Jeans, Timberland e 
una pesante catena d oro al 
collo Quando I rapinatori si 
sono avvicinati e lo hanno cir
condato sono spuntati fuon 
altri agenti nascosti e, dopo 
un breve scontro, hanno fer
mato i tre giovani FG.ePF 
di 17 anni e Giovanni Branca 
di 23, trasportati nella caser
ma dei carabinieri dell'Eur 
hanno confessato più rapine 
di quante ne fossero state de
nunciate Sono stati arrestati 
tutti e tre per rapina aggravata 

Da cinque mesi il laghetto 
dell'Eur era diventato il terre
no prefento dei raid teppistici 
di una banda di giovani rapi
natori Coppiette isolate, milt-
tan, i tre ragazzi non nspar-
miavano nessuno Usavano 
sempre la stessa tecnica si av

vicinavano alle persone isola
te e chiedevano una sigaretta 
e qualche spicciolo Poi tira
vano fuon un coltello, lo pun
tavano al collo della vittima e 
lo trascinavano nei cespugli 
più vicini Lì si scatenavano 
Pugni, calci, un vero e proprio 
pestaggio Si impadronivano 
degli oggetti preziosi, dei sol
di e fuggivano. In pochi mesi 
erano state denunciate più di 
venti aggressioni L'ultima, 
pochi giorni fa, ai danni di due 
allievi ufficiali della Cecchi-
gnola, uno dei quali è ancora 
ncoverato ali ospedale milita
re Celio per le fente nportate 

I tre giovani erano descritti 
tutti nello stesso modo Uno 
«biondino» con i capelli corti, 
gli altn due con i capelli nen, 
uno corti, 1 altro molto lunghi 
Dopo una sene di apposta-

«Pronto, è il Pei. Perché non ti iscrivi?» 
BBBBI «Pronto vorrei parlare 
con Mana» «Sono io» «E la 
federazione romana Stiamo 
facendo un iniziativa speciale 
per il tesseramento e abbiamo 
visto che quest anno non ti sei 
iscnlta Volevamo parlare con 
te per capire quali sono i moti
vi» Mana e una vecchia miti 
tante del Pei iscritta da sem 
pre, per tradizione familiare 
Come lei ce ne sono altri che 
negli ultimi anni non hanno 
rinnovato la tessera Per capi 
re le ragioni di questo allonta 
namento la federazione ro 
mana ha aperto un «ufficio 
speciale» e sta chiamando 
uno per uno tutti i vecchi mili 
tanti 

•Guarda di motivi precisi 
non ce ne sono Non ho lem 
pò e poi anche quando sono 
riuscita a passare in sezione 
ho trovato tutto chiuso E allo 
ra se la tessera deve essere 
soltanto una formalità » Una 
nsposta comune «Va bene 
ma la tessera e un modo per 
adenre ad un idea Se le tue 
idee non sono cambiate non 
e è ragione di privare il partito 
del tuo sostegno» «No no 
non hai capito Le mie idee 
sono sempre le stesse Voto 

Una «task force» per il tesseramento al 
Pei Nella sede di via dei Frentani e al 
lavoro un gruppo speciale che ha il 
compito di nprendere ì contatti con i 
vecchi iscritti che non hanno rinnovato 
la tessera Tante telefonate ogni giorno, 
tante discussioni e pochissimi rifiuti per 
divergenze politiche Crisi della militan

za, sezioni spesso chiuse, problemi per
sonali sono questi i motivi con cui vie
ne giustificata la mancata iscrizione Ma 
quasi sempre c'è la disponibilità ad im
pegnarsi di nuovo E la «task force» ha 
proprio questo obiettivo far tesserare 
di nuovo al Pei 5 000 vecchi iscritti Filo 
diretto anche con Roma Italia Radio 

Pei e leggo 1 Unità anche se il 
partito mi sembra un pò stan 
co » «Ma guarda quante co 
se sono successe negli ultimi 
mesi Ci sono tante battaglie 
che stiamo tacendo a livello 
nazionale e romano» «Beh 
si e vero Io sto sempre dalla 
stessa parte, pero » 

Mana continua a parlare e 
non e la sold Agli altn telefo
ni i dieci compagni della fe
derazione aiutati anche da 
membn della segreteria 
ascoltano d<scutono invitano 
ad una nflesiione più attenta i 
loro interlocutori, ali altro ca
po del filo Dopo una pnma 
ricognizione per capire quali 
sono i problemi, fissano in
contri ed appuntamenti con 
responsabili della federazio-

MARINA MASTROLUCA 

ne, consiglieri o parlamentari 
secondo il tipo di questione 
sollevata 

Dalle nove della mattina al 
le nove e mezzo di sera e e 
sempre qualcuno al lavoro e 
chi vuole può mettersi in con
tatto telefonando al 4041479 
o 4041480 In pochi giorni so 
no state chiamate almeno 500 
persone ma 1 iniziativa conti 
nuera fino al 30 novembre 
Dal 10 ottobre poi e possibi 
le telefonare in diretta a Roma 
Italia Radio e parlare con un 
dirigente del partito o con i 
deputati comunisti della capi 
tale (dalle 14 30 alle 15 il mer 
coledi e venerdì, tei 492146) 
L obbiettivo è quello di nailac-
ciare i contatti con almeno 

5000 vecchi iscntti Tra I 85 e 
187 in 3000 non hanno nnno 
vato la tessera Anche que 
st anno e e un forte ntardo Fi
nora si sono tesserati in 
28 978 lo scorso anno erano 
in 31 384 Le «matricole» pe 
ro sono state quasi un mi 
gliaio un dato che fa ben spe
rare i compagni che si avvi
cendano ai telefoni 

«Le reazioni dei compagni 
che chiamiamo sono positive 
- dice Walter Tucci uno dei 
due responsabili dell ufficio 
speciale per il tesseramento -
In larga maggioranza hanno 
voglia di parlare e di non esse 
re considerati dei numeri dal 
partito Pochissimi assumono 
un atteggiamento di chiusu 

ra» I motivi del non rinnovo 
della tessera sono diversi 
Molti non hanno pm tempo 
per una militanza attiva e pre 
feriscono non iscriversi Spes 
so si lamentano perche le se
zioni sono chiuse o poco atti
ve 

«Le divergenze politiche 
non mancano - aggiunge To 
nino Lovallo coordinatore 
del gruppo - ma non sono 
quasi mai di carattere genera 
le Ce molta voglia di discute 
re anche se non tutti nello 
stesso modo Le donne in gè 
nere sollevano problemi spe 
cifici denunciando ntardi e 
incertezze del partito su que 
suoni particolan Gli uomini e 
ì più giovani invece vogliono 
parlare della linea politica nel 
suo complesso» 

«Con questa iniziativa vo
gliamo contnbuire alla prepa 
razione del congresso del par 
tito riprendendo i contatti 
con tanti compagni - sottoli 
nea Carlo Leoni della segrete 
ria del Pei romano - ma e an 
che un modo per scoprire 
quali sono gli indicatori politi 
ci di una situazione di difficol 
ta per portarli nel dibattito 
congressuale» 

menti, i carabinien dell'Eur, 
guidati dal tenente [annone, 
hanno deciso di tendere un 
tranello alla banda Mercoledì 
pomeriggio un agente in bor
ghese, con vistosi oggetti d'o
ro, ha cominciato a fare delle 
passeggiate solitane per i prati 
del laghetto, fino ad attirare 
I attenzione dei tre che si so
no avvicinati con il solito si
stema «Hai qualche soldo?» 
ed hanno tirato fuon il coltel
lo È stato un attimo Si sono 
gettati addosso all'agente prò-
pno mentre gli altn carabinie-
n, nascosti, uscivano allo sco
perto In un attimo sono stati 
accerchiati e immobilizzati In 
caserma uno dei minorenni 
ha cercato di nascondere in 
bocca una catenina d'oro ap
pena scippata ma è stato bloc
cato Nelle tasche avevano 
anche orologi ed altn oggetti 
preziosi, insieme ad una venti
na di grammi di hashish Infat
ti, pnma delle rapine, i tre si 
«cancavano» con alcool e spi
nelli Dopo una breve ricerca, 
i carabinien hanno anche re
cuperato alcune collane e 
bracciali che i tre ragazzi, 
molto premurosi, avevano re
galato alle loro fidanzate, che, 
ovviamente, non ne conosce
vano ta provenienza 

Carpinete 
Inquinato 
l'acquedotto 
Non si beve 
• i «Serve ! intervento della 
protezione civile ci serve I ac 
qua potabile per bere, man
giare, lavare i bambini» A Car
pinete Romano I acqua e di 
ventata una emergenza dram
matica dalle ultime analisi [at
te dalla Usi e nsultata la pre 
senza minacciosa di 300 coli 
batteri per ogni centimetro 
cubo ^acquedotto del Sim-
bnlio che porta I acqua pota
bile nelle case dei 5 300 abi 
tanti di Carpineto e in quelle 
degli altn 60 comuni limitrofi 
è inquinato II sindaco Ennio 
Pansella de ha comunicato 
alla popolazione che I acqua 
non e idonea ali «uso umano» 
e ne ha vietato 1 uso «La gen 
te è terronzzata - ha detto Et 
tore Pucinischi consigliere 
comunale del Pei - ma non 
può fare a meno dell'acqua e 
la continuano ad usare Qui 
da noi non ci sono altre fonti 
potabili alternative, per que
sto serve I intervento della 
protezione civile il sindaco 
deve intervenire deve far am 
vare a) più presto I acqua pulì-

• NEL PARTITO BBBSSBi 

FEDERAZIONE ROMANA 
Sezione Montile. Ore 18 as

semblea sui temi del Con
gresso, con Walter Veltro
ni 

Sezione End locali. Ore 17 
assemblea della sezione 
sulle problematiche comu
nali, con Franca Prisco 

Sezione Monte Mario. Ore 18 
assemblea sul decreto sui 
mondiali, con Esterino 
Montino 

Sezione TeetacdoeltaleaMe. 
Ore 17 30 assemblea sul 
Comitato centrale, con 
Pietro Barcellona, Firma
no Crucianelli e Antonio 
Rosati 

Sezione Meo-alata. Ore 18 
uscita per il tesseramento 
con Carlo Leoni 

Sezione Atac Trionfale. Ore 
17 a Trionfale riunione con 
Sergio Micuccl 

Zona Portuenw Clankoka-
•e. Ore 18 a Cns Mancini 
nunione gruppo XV circo
scrizione e segretari sezio
ne, con Claudio Catania e 
Adnano Labbucci 

Avviso. Domani ore 10 in Fe
derazione nunione dei se
gretari di zona e dei re
sponsabili dei settori di la
voro della Federazione sul 
tesseramento con Carlo 
Leoni 

Rinviata la riunione deDa 
coaunlulone del Coarta
to reaerale pnlprobteal 
internazionali. La nunio
ne prevista per domani alle 
ore 9 30 In Federazione, è 
nnviala a venerdì a 28 ore 
18 sempre in Federazione 

Anteo. Lunedi 17 ore 18 In 
Federazione riunione se
gretari di zona, presidenti 
e capigruppo circoscrizio
nali su Piano di iniziative 
sui decentramento, con 
Carlo Rosa e Stelano Lo
renzi 

Zona Tnacolana. Ore 18 sez 
Subaugusta, Inzìatlve su 
traffico e trasporto con Pa
narla e Visentin! 

COMITATO REGIONALE 
Federazione Camelli. Albano 

ore 19 Comitato comunale 
(Magni), Genzano ore 
17 30 Cd, Colonna ore 18 
Cd 

Federazkme Civitavecchia. 
In Fed ore 19 nunione su 
•Esame decreto Donai 
Cattin sugli scandali del 
personale ospedaliero» 
(De Pascalis, Ranalli), An-
guillara ore 21 Cd + colle
gio problvin (Pazzelli, Fi
ni i , De Angelis), S Mari
nella ore 21 Cd + Gruppo 
con re (Benedetti) 

Federazione Fraalnone. Pro
sinone in sez ore 15 30 
nunione gruppo consre 
(Mammone), Ferentino 
ore 18 assemblea Foci 
(Venduti), S Donato ore 
19 assemblea Fgci(G Cor
vo), Fresinone presso ti 
dopolavoro ferroviario ore 
9 30 manifestazione per il 
Cile(P D Andrena), Cassi
no ore 9 manifestazione 
studenti 

Federazione Latina. Privemo 
ore 18 30 riunione Fgci 
(Rosato) 

Federazione Rieti. In Fed ' 
ore 17 nunione sulla Coc-

Berazione (Grassucci, 
ranchi) 

Federazione Tivoli. S Grego
rio ore 20 30 (Fredda), Po
li ore 17 Cd (Onori), in 
Fed ore 18 nunione sul 
Parco dei Monti Lucratili 
(Cavallo, Forni) Subiaco 
ore 19 incontro del Pei col 
Tribunale dei diritti del ma
lato sui problemi dell'o
spedale di Subiaco e Usi 
Rm/27 (Mitelli). 

Federazione Viterbo. Tusca- , 
ma ore 20 Cd (PinacoiO, 
Capramca ore 20 assem- ' 
blea (Zucchetti, Fagiani), i 
in Fed ore 17 nunione sul- j 
la Geotermia (PinacolD, 
Proceno ore 20 assemblea ' 
(Daga), in Fed 1630 as 
semblea Acotral (Capai- ; 
di) ] 

Maggiolina 
Deputati pei 
contro i 
il parcheggio 
am «La Guardia di Finanza 
può trovare un'altra sede, gli 
abitanti di Montesacro no» La 
sede è quella della «Maggioli
na», in IV circoscnzione, vici
na alla Nomentana, che i citta
dini vogliono destinare, dopo 
le nstrutturazioni, a centro so
ciale polivalente, mentre la 
Guardia di Finanza la vorreb
be per costruire un deposito-
pareheggio Si tratta di una 
vecchia struttura che, nei se
coli scorsi, era adibita a sta
zione di servizio per le carroz
ze a cavalli I deputati comuni
sti Santino Picchetti, Leda Co
lombini e Roberta Pmto, han
no presentato una interroga
zione ai mm.stn della Difesa e 
delle Finanze per chiedere 
che l'area, sia soggetta a re
stauro da parte della Provin
cia, venga lasciata a disposi
zione degli abitanti di Monte-
sacro che da mollo tempo 
chiedono uno spazio per un 
centro sociaie 

20 l'Unità 

Venerdì 
14 ottobre 1S 


